



京都府立
久美浜高等学校

学校だより

第8号

住所 京丹後市久美浜町橋爪65 電話 0772(82)0069



京都府立
丹後緑風高等学校
久美浜学舎

九州へ修学旅行に行ってきました

2年生は、12月1日(水)から4日(土)まで3泊4日の日程で九州地方へ修学旅行に行ってきました。コロナ禍での修学旅行を成功させるために、実施に向けて尽力していただいた方々への感謝の気持ちを忘れず、感染症拡大防止に努めながら、集団での行動が規律あるものになった修学旅行でした。



1日目(長崎市 平和学習)

1日目、新幹線とバスで長崎に入り、平和公園を訪れました。平和祈念像の前で献花式を行い、原爆資料館を見学しました。平和への願いを新たにしたいのではないのでしょうか。その後、稲佐山展望台に登り、世界新三大夜景に選ばれた美しい夜景を楽しみました。



2日目(長崎市 龍踊り体験)

2日目、長崎の郷土芸能である龍踊りを体験しました。約2時間の練習に必死にこらいつき、本番の中華街の広場では、多くの人々の前で立派に踊り切りました。全員の心をひとつにする大切さを学ぶ貴重な体験でした。午後からは、班別自主研修で、軍艦島、グラバー園、眼鏡橋など意欲的に長崎市内を回っていました。



3日目(佐世保市 ハウステンボス)

ハウステンボスのバックヤードにて、チューリップの植栽実習を行いました。スタッフから球根の説明を受けた後、ポットに植えつけました。今回植えたチューリップの成長の様子は定期的に報告いただき、来年3月に園内の花壇に植え替えられる予定です。多くの来場者にお楽しみいただければ幸いです。その後は夜のイルミネーションまでハウステンボスを満喫しました。



4日目(太宰府市 太宰府天満宮)

4日目(最終日)は、太宰府天満宮を訪れました。お参りや散策をしたり、名物の梅ヶ枝餅を購入したり、思い思いに修学旅行最後の訪問地を楽しみました。

参加者全員が体調を崩すことなく、全日程を終えることができました。

進路内定・合格状況

12月6日現在

進 学	大学	私立	龍谷大学、京都産業大学、摂南大学、日本体育大学、長浜バイオ大学、京都先端科学大学3、大阪電気通信大学、京都ノートルダム女子大学2、大阪成蹊大学、京都芸術大学、明治国際医療大学3、流通科学大学、関西福祉科学大学、神戸国際大学
	短大	私立	京都経済短期大学2、関西外国語大学短期大学部、豊岡短期大学、湊川短期大学
	専門学校	私立	京都製菓製パン技術専門学校3、京都建築大学校、京都文化医療専門学校、日産京都自動車大学校2、京都歯科医療技術専門学校、京都医健専門学校、大阪ビューティーアート専門学校、履正社医療スポーツ専門学校、大阪ITプログラミング&会計専門学校、平成リハビリテーション専門学校、HAL大阪、大阪ベルエibel美容専門学校、大阪ビジネスカレッジ専門学校、グラムール美容専門学校、トヨタ神戸自動車大学校、神戸電子専門学校、鳥取市医療看護専門学校
	他	公立	京都府立看護学校、兵庫県立但馬技術大学校
就 職	丹後		(株)大宮日進、(株)ポラリス、(株)マルマツ、(株)興和、令和(有)、丹後テクスタイル(株)、(株)ベルマリエ、(株)藤原製作所
	府内		富士高分子(株)、関西急送(株)、(株)ニューヨーク・ニューヨーク、福村建設(株)、ヤマト運輸(株)京都主管支店、京セラ(株)京都綾部工場、(株)さとう2、(株)大嶋カーサービス、カルビー(株)京都工場
	豊岡		(株)オフテクス
	府外		(株)きんでん2、伊丹産業電設(株)、佐川急便(株)、(株)共立メンテナンス
	公務員		陸上自衛隊(一般曹候補生・自衛官候補生)、海上自衛隊(一般曹候補生・自衛官候補生)



生徒の声

私は進路を実現するために、毎日の授業を大切にしてきました。わからないところも先生方が理解できるまで丁寧に教えてくれたので、自分の学力はとても伸びたと思います。また、放課後にも英語や小論文の添削、面接練習をたくさんしてもらった結果、志望校に合格することができました。

(龍谷大学)

私は、3年間コツコツ部活も勉強もがんばってきました。それができたのは、先生方が手厚くサポートしてくれたからだと思います。これまでやってきたことは自分の力になり、学校生活の中でもこのことを実感することが多くあります。それでも、大学生活の中で何をやるのが大切だと思うので、その中でやりたいことを見つけて、次のステージでもがんばりたいと思います。

(長浜バイオ大学)

私は、部活動を引退した3年生の6月から本格的に受験勉強を開始しました。初めは、全く問題が

解けず、「合格できないかもしれない」という不安から毎晩泣いていました。それでも毎日諦めずに勉強を続けることで、だんだんと自分に対して自信がつくのを感じました。結果として、第1志望の大学には行けませんでした。あの苦しかった受験勉強は今となってはいい思い出になっています。大学に入学した後も、夢に向かって努力し続けていきます。

(京都先端科学大学)

私は3年間、進学するか、就職するかを迷った結果、専門学校に行くことにしました。受験するにあたって大事なのは、なるべく早く進路を決めることです。受験は人生で大きな分岐点になると思います。がんばっているのはみんな同じなので、最後まで絶対に諦めずに人一倍がんばることが大切だと感じました。

(グラムール美容専門学校)

私は進路実現のために高校では数学、英語をがんばって勉強しました。2年生のうちは部活をがんばり体力をつけ、3年生では過去問を放課後に先生に教わり、進路を決定することができました。

(海上自衛隊 一般曹候補生・自衛官候補生)



学校ホームページでも様々な情報を発信しています。ぜひ御覧ください。
 ←丹後緑風高校久美浜学舎ホームページ 学校紹介動画(YouTube)2021年版→
<http://www.kyoto-be.ne.jp/tangoryokufuu-hs/mt/kumihama/>

